



# 中越地区バスケットボール

## 片貝中惜しくも準優勝

### またもや小千谷に負ける

第28回中越地区中学校親善バスケットボール大会(片貝町体育協会主催)は、1月19日片貝中学校体育館に、中越地区の新人戦で上位入賞の実績のある強豪12チームを集めて開催され、我片貝中学校は決勝戦まで順調に進んだものの、またもや小千谷中学校に惜敗し、準優勝となった。

片貝中学校は一回戦シードされ二回戦長岡・大島中と対戦し71(40:31)52の大差で勝ち、準決勝では三島・三島中を59(33:26)46と順当勝ちで決勝戦に駒を進めた。

決勝戦の相手は小千谷中。大会とは逆に小千谷中の3ポイントシュートがたて続けに決まり、前半戦は20対25の点差で終了。後半戦に入っても小千谷のシュートは引き離され、49対35と大会よりも大差で涙を呑んだ。

顧問の北見義樹教諭は「完敗、力負け。筋力アップを図り6月の市内大会から本番に備えたい」と雪辱を期していた。

この大会は片貝中学校バスケットボール部が、伝統的に強かったことから、地元民が更なる飛躍するようにとの願いを込め、毎回中越地区の強豪を集めて開催



中越地区バスケットボール大会。片貝中(左)と小千谷中(右)の試合。片貝中は惜しくも準優勝となった。

## 人生の節目迎えた 同級会々長の抱負

翼翔会々長 小林直人

11月より、私達翼翔会の最初の行事奉納の準備が始まりました。初めはどの様に行事を進めればよいか何もわからず戸惑いました。15日の奉納の神を無事成功させる事が出来ました。これも関係者の方々、諸先輩方の御指導、御協力の賜ものおかげです。

心からお礼申し上げます。これから秋祭大祭に向け、役員を中心に準備を進めて行きたいと思っております。私達翼翔会も片貝在住の少ない学年ですので、会員一丸となって、スムーズに仕事を進めたいと思っております。翼翔会の会長に選ばれ、片貝の伝統行事に会長として参加出来る事を本当にうれしく思っております。まだまだ若輩者の私達です。不安と戸惑いの中、



翼翔会々長 小林直人

皆様に御迷惑をおかけする事があると思っております。町の皆様への温かい御支援・御指導を何卒よろしくお願いいたします。皆様は御迷惑をおかけする事があると思っております。町の皆様への温かい御支援・御指導を何卒よろしくお願いいたします。



実生会々長 安達尚子

女性の厄年三十三歳を私達実生会も迎えることになりました。十五日に浅原神社に参拝して御祈願をしていただきましたが、これを一つの節目としてこれからの長い人生を確実に歩んでいくよう努力していきたいと思っております。片貝、というとまず頭に浮かぶのは、やはり片貝祭です。子供の頃より片貝祭に参加し、成人や厄年を迎える

昭和30年、31年生まれの私たちが今年42歳の厄年という人生の大きな節目を迎え、今までの人生に感謝すると共に、これから自己向上と社会や人のために役立つことを念頭に精進したいと心新たにしているところでもあります。この厄年をしっかりと大地に溶け込んで春を待ち詫びている「つくしんぼ」のようにゆたかりした気持ちで慌てず、のんびり乗り切って行きたいと思っております。

秋の大祭には、町外会員からも故郷片貝の伝統の祭りに参加してよかったと思われたいと、深く思っている役員一同、楽しく友情の輪を広げながら準備を進めております。

この記念行事を機に、会員相互の絆をより一層深め、今後の人生の良き友として励まし、支え合って行ける同級会にしたいと思っております。町民の皆様、今後ともご指導くださいますようお願いいたします。



鳳友会々長 吉井新一郎

いつの間にか歳を重ねて、もうこんな歳に成ったのかと思うとお目出たくも有り、又お目出たくも無い複雑な心境です。我々鳳友会もどうにか役員も決定し、これから計画を立てて秋祭大祭に向けて動きだそうとしております。振り返って見れば片貝青年煙火協会は我々のクラスが最後で青年会では手におえず翌年から現在の型の片貝町煙火協会が設立され

れ年々花火が盛大に成り喜ばしい事ですが除夜の百八発の花火を止め何年か掛けて資金を積立て鐘楼を建立したらどうか除夜には過ぎし年を思い静かに鐘の音を聞きたいと思う人も多数いるのではないかと、節目の年に当っての思いです。

片貝町二之町の米周主人吉原均氏(47)が、1月5日サンブラザで開催された消防出初式の式典席上で、人命救助の功績により小千谷地域消防本部から表彰を受けた。

吉原氏は昨年12月3日、四之町で発生した住宅三軒全焼火災の際、寝たきりとなっていた井上一氏(76)を機敏な対応で救い出したもの。

この日、吉原氏は火元となった家にたまたま米を配達に行き、玄関先で家人に

手渡して帰ろうと数歩歩いた時、後でポンという音がして、次の瞬間家の中から「火事だあ!」の大声を聞き、駆けつけると「早く水!」の声があつたので、バケツに水を汲んで火元と

米周さんお手柄! 消防本部から表彰される

12月3日の火災で人命救助

と、会場に応援に駆けつけていた父母等は「今年は大大会出場を期待している」と熱く語っていた。

片貝中(堀井康文、市川淳一、丸山隆宏、小宮山和哉、本田和也、小野塚一、大平真志、山口透、小比田弘樹、日崎博喜、浅田和穂、小比田準也、高橋一明、大矢諭志、小林亮太)。

## 安達消防団長に聞く

### ヒューマンウォッチング

昨年暮の火災と市議会での安達消防団長の質問等、消防に対する関心が高まっている。そこで今回は片貝を担当する第八分団長安達隆盛さん(44才)から話を聞いた。

市内には八つの分団があり、片貝は第八分団に所属。川上、川下の二部に分かれその下に五班があり、各班ごとに夫々ポンプ一台を持つ。入団した当初ポンプ操作競技会の練習で、毎朝五時に起きグラウンドを三周、規律訓練や操作などみっちりこなされ大変苦しかった。

趣味の剣道も中学に入ん宅に駆けこみ、寝ていた井上一氏を背負って燃え移る心配のない近所の家まで運んで救助した。井上さん宅に入った時、まだ火は回っていないが、まだ火は異常な熱気であつたことと、この後すぐに火が移り燃えだしたと考えられ、まさに危機一髪の状態だつた。

と消防本部では語っていた。消防本部では語っていた。消防本部では語っていた。

お手柄の吉原氏は「夢中でした。火事場の馬鹿力とよくいいますが、重かったことを憶えています」と冷静だった当日のことを思い出しながら語っていた。吉原氏は片貝町体育協会副会長として活躍中。

## みてみよう身近な植物

### 小千谷の植物ガイドブック発刊

小千谷市教育センター(大矢孝四郎所長)は十周年事業として、子供たちが自然に親しみ、自然を友と愛することを願って、小千谷の植物ガイドブックをこのほど刊行した。

B5判一七ページ、本文はふだんにカラー写真を使った美麗なもので、監修にあつた新潟大学の森田章義教授は巻頭で「他の地域でこの種の本を作ったから、とうとう登場してこないような植物が多数含まれている。このことは、小千谷には豊かな自然が身近に

にあることを示しているといえよう。」と述べている。巻末には市内各校区ごとにその地域に自生する植物の名も地図入りで載せられており、趣味のある人にとっては格好の手引書となっている。

この本は教育センター理科教育部に所属する市内各小・中学校の先生方が三年にわたり、市内に自生する植物を調査しフィルムに収めたもので、点数も二三百枚と多く、その植物の特徴をはっきり写し出すために季節、時間、天候等いろいろ

な条件が必要で、何度も足を運ばなければならず、大変な手間と時間を要したという。説明文も子供たちを対象として書かれており、ことごとく、この本の

にありがちな専門用語もなく、素人にもわかりやすく書かれている。刊行にあたり大矢所長は次のような談話を寄せている。

「このガイドブックを開くと、小千谷の自然はまだまだ豊かなんだと思う反面地球規模で自然破壊が進んでいる現在、他の地域と同様に小千谷市でも確実に自然が失われつつあることを思いだしたい。いま私たち大人に出来ることは、春になって緑が芽吹きたしたら、勉強部屋やテレビの前から、このガイドブックを道

※話提供は厚巻(2)1155、夜間(4)3246へ